

La Almudaina

	PTAS.	CTA.
España	1	25
Extranjero (U. Postal)	2	50
Ultramar	1	50

Número suelto 5 céts.
Id. atrasado 10 "

DIARIO DE LA MANANA—AVISOS Y NOTICIAS

EDICION DE LA TARDE

TELEGRAMAS

(De nuestros corresponsales particulares)

Los anarquistas.—Suspensión del Consejo de Guerra.

Barcelona 9 á las 10'20 n.

Parece que ayer tarde debía celebrarse el Consejo de Guerra contra los anarquistas, habiéndose suspendido á última hora por orden del Gobierno.

Unos creen que la vista tendrá efecto esta semana, pero otros opinan que se ha aplazado indefinidamente.

Hasta ahora no se sabe aún si el acto será público, ó si se permitirá tan solo la entrada á los periodistas.

Amengual

En busca de noticias.—El Guadalquivir.—Suscripción

Sevilla 9 á las 4'20 m.

En la redacción de *El Noticiero* hay en este momento más de sesenta personas, casi todas de la clase poco acordada, esperando la llegada de nuevos telegramas. Hay verdadera ansiedad por conocer noticias nuevas.

El Guadalquivir lleva más de tres metros sobre su nivel ordinario. Por si la arriada fuera un hecho, el alcalde ha dispuesto que se tenga preparado el material que se utiliza en otras circunstancias.

El total de lo recaudado para la viuda y huérfanos del espada *Lesaca*, asciende á 6.500 pesetas.

Cadáveres secuestrados.—Mala impresión.

Sevilla 9 á las 6'20 m.

El Noticiero ha recibido un telegrama que dice que *El Imparcial* de hoy publica un interesante despacho de su corresponsal en Cuba en el cual se asegura que al ir á reconocer por segunda vez los cadáveres de Maceo y del hijo de Máximo Gómez se encontraron con que habían sido secuestrados.

Esta noticia ha causado aquí mala impresión. Empieza á temerse, á pesar de lo rotundamente que se afirmó al principio, que lo de la muerte de Maceo sea *filia*.

Muerte de Maceo.—La noticia en Sevilla.—Los valores.

Sevilla 10 á las 4'10 m.

Desde anoche no se habla de otra cosa que de la muerte del célebre cabecilla.

El Noticiero Sevillano fué el periódico que recibió la primera noticia, y á las nueve y media de la noche tenía ya completamente vendida la edición. En el *Círculo Mercantil* se recibió después otro telegrama y se han recibido sucesivamente durante toda la noche, dando cuenta de la buena impresión que el suceso ha causado en Madrid y del entusiasmo que hay en las demás provincias.

Los periódicos *El Baluarte*, *La Región*, *El Orden* y *El Porvenir* han publicado varios suplementos.

Especialmente en los barrios bajos la alegría es indescriptible.

Mucha gente da ya por terminada la guerra.

El duque de la Roca.—La Catedral.

Sevilla 10 á las 4'20 m.

Asegúrase que el Duque de la Roca, empresario de aquel circo taurino, lo ha puesto á disposición de los organizadores de la corrida patriótica que probablemente se verificará.

Están muy adelantados y pronto termi-

narán, las obras de reparación que se están realizando en la Catedral. Las vidrieras serán sacadas á concurso por la Real Academia de San Fernando. Han sido reparados muchos pilares y están montándose tres arcos de jasque encargando y construyéndose dos capillas de alabastro contiguas al coro.

Gamero

Llegada del nuevo Obispo

Mahón 10 á las 8'10 m.

Con motivo de la llegada del nuevo Obispo, señor Castellote, acudieron al muelle las autoridades, comisiones de varias sociedades y numeroso gentío.

Al llegar el señor Obispo á la plaza de San Francisco, en donde dos bandas tocaban escogidas piezas, disparáronse desde la fortaleza de Isabel II veinte y un cañonazos.

La comitiva se encaminó después á la iglesia de Santa María donde se cantó una salve, dirigiéndose luego á casa del rector de la misma.

En todos los balcones de las calles del tránsito había colgaduras y por la noche aparecieron iluminadas muchas fachadas.

Hoy tendrá efecto la entrada oficial, que, á juzgar por los preparativos hechos, promete ser en extremo lucida.

La animación del vecindario es grandísima.—*Corresponsal.*

«El Imparcial»

Madrid 9 á las 4'50 m.

" " 4'55 "

" " 5 "

" " 5'10 "

" " 5'15 "

El Imparcial de hoy dedica mucha parte del número á los combates sostenidos con los rebeldes de Cuba.

En su artículo editorial dice que el Gobierno debe seguir haciendo en la Gran Antilla la misma política que hasta aquí, procurando que no intervenga ninguna otra nación. Este es el único modo—añade—de conservar el honor de nuestra bandera.

Acerca del comandante Cirujeda dice que es de Mogente (Valencia) y estuvo en la otra guerra de Cuba como soldado raso; ascendiendo allí por su brillante comportamiento. Estuvo también en Mindanao, y en la campaña actual marchó voluntario á Cuba con el batallón de Arapiles. Es hermano del canónigo de la catedral de Valencia que lleva el mismo apellido.

El Imparcial cuenta también que ayer, mientras peleaba el comandante Cirujeda, con motivo de ser día del Santo de su penúltima hija, confesó y comulgó toda la familia.

De los cabecillas Maceo y Gómez dice que sus cadáveres habían desaparecido al querer las autoridades practicar un segundo reconocimiento.

Algunos soldados de los que tomaron parte en la acción de Punta Brava aseguran que con la partida iba una amazona que animaba á los rebeldes gritándoles: Al machete, al machete.

Los soldados que cogieron objetos pertenecientes á Maceo y al hijo de Máximo Gómez se llaman Melchor Gómez y Carmelo Pardo. Este último es natural de Valladolid y servía de práctico á nuestra columna.

El mismo periódico publica también varios despachos de Filipinas que aseguran que en Bulacán se han presentado á indulto novecientos rebeldes.

El jefe militar de la provincia de Cavite se ha apoderado de cuatrocientos mil duros

que tenía en depósito el banquero Rojas con destino á los gastos de la insurrección.

Pronto serán juzgados en Consejo de Guerra dos curas, uno de los cuales se había comprometido á matar al obispo.

La desaparición de los cadáveres de Maceo y Gómez es objeto de muchos comentarios. Nadie se explica cómo ha podido suceder ésto, tanto más cuanto que estaban en poder de nuestras tropas.

«El Día».—«La Correspondencia»

Madrid 9 á las 7 m.

El Día opina que la muerte de Antonio Maceo es el golpe más rudo que se ha podido dar á la insurrección, y añade que es muy difícil que el Gobierno insurrecto encuentre quien reemplace á este cabecilla.

La Correspondencia de España cree lo mismo y añade que la mayor fortuna que pudiera tener el general Weyler sería matar á Máximo Gómez, que es también otro jefe irremplazable.

Licenciamiento.—Multas.—La viruela en Alicante.

Madrid 9 á las 8 m.

El día 31 de este mes serán licenciados del servicio de la Armada todos los individuos del reemplazo de 1893.

Créese que pasarán de ochenta mil pesetas las multas que se impongan á los periódicos de Alicante, por no haber pagado ninguno el impuesto de timbre de los anuncios.

Dicen de Dénia (Alicante) que la epidemia variolosa se propaga de una manera rapidísima, sin que basten las precauciones que adoptan las autoridades.

«El Liberal»

Madrid 9 á las 8'10 m.

El único periódico que ha mirado friamente la situación es *El Liberal*. En su *Diario de la guerra* da á entender que la muerte de Maceo no ha resuelto nada, y hace observar la circunstancia de haber sido muerto después de pasar la trocha, lo mismo que el cabecilla *Zayas*.

Esta manera de juzgar el hecho es muy comentada.

Soriano

(De nuestro servicio particular)

Encuentro confirmado

Madrid 9 á las 6'20 t.

Los telegramas oficiales que se reciben de la Habana confirman el importante encuentro que sostuvo el coronel Tort contra una partida numerosa de rebeldes, en el que murió el célebre cabecilla Valencia.

Espada de honor.—Lo que dice Pando

Madrid 9 á las 11'55 n.

Los jefes y oficiales de infantería empleados en el Ministerio de la Guerra han acordado abrir una suscripción para regalar una espada de honor al comandante Cirujeda.

El general Pando se ha manifestado partidario de que se envíe á Washington con carácter de embajador extraordinario al señor Castelar, y á Cuba como general en Jefe, sin perder el carácter de Ministro, al señor Azcárraga.

Organización de fuerzas

Madrid 10 á las 2'35 m.

El Diario Oficial del ministerio de la Guerra publica la organización de 10.000 hombres con destino á Filipinas.

Créese que la mitad serán quintos y la otra mitad veteranos.

Fabra

NOTICIAS

De la Capital:

El vapor *Lulio* ha salido á las nueve y media de esta mañana con rumbo á los de Ibiza y Valencia, llevándose la correspondencia, carga varia, y los siguientes pasajeros, según lista:

Para Ibiza:

Un individuo de tropa, don Manuel Calafat y don Manuel Sanchez é hija.

Para Valencia:

Don Bartolomé Faulá é hija, don Melchor Jaume y cuatro individuos de marina.

Un sujeto que anoche estaba armando escándalo en la calle del Camposanto fué detenido por un guardia municipal y encerrado en el depósito de Capuchinos.

Una mujer vecina de la calle de San Felio que ayer á las seis de la tarde se ocupaba en encender un quinqué tuvo la mala suerte de que el cerillo le cayera sobre una lata de petróleo que tenía junto á ella siendo causa de que se incendiara.

Gracias á los prontos auxilios de un sujeto que logró sacar la lata á la calle no ocurrió ninguna desgracia.

Con objeto de arreglar una cañería conductora de gas se ha abierto una zanja en la calle del Conquistador.

El vapor *Cabrera* ha salido á las ocho de esta mañana con rumbo á la isla de su nombre.

A las doce salió el vapor *Isleño* con rumbo á Cetta, haciendo escala en Sóller, con cargamento de vinos.

Teatro

La comedia en tres actos *El tanto por ciento* de Ayala fué la obra que se puso anoche en el Principal.

Bien estuvo en su papel la señora Cirera; los demás actores ayudaron á la feliz interpretación de la obra.

Un tigre de bengala hizo pasar un agradable rato á la concurrencia.

El público era poco numeroso.

Para esta noche se anuncia *Divorciémonos*, de Sardon, y la pieza cómica *Quien quita la ocasión...*

Boletín meteorológico

Día 10 de Diciembre á las 9 de la mañana

Barómetro	763 8 mm.
Termómetro seco	11 4 grados
Idem húmedo	8 2 >
Máxima en 24 horas	13 6 >
Mínima en idem	9 2 >
Reflector	7 4 >
Dirección del viento	N. O.
Fuerza del viento sobre un metro cuadrado	8 8 kg.
Pluviómetro	1 0 mm.
Evaporómetro	1 5 >
Higrómetro	65 >
Ascenso del barómetro en 24 horas	5 9 >
Descenso del idem en idem	0 0 >

Ultimas noticias

De la capital:

Hoy se ha recibido la triste noticia de haber fallecido repentinamente esta madrugada en Valencia, el Excmo. Señor Don Antonio de Bellet y García-Conde, Marqués de Bellet de Mianes y Teniente de Hermano Mayor de la Real Maestranza de Valencia, tío de nuestro distinguido amigo D. Fausto Morell.

Acompañamos á nuestro amigo y á sus señores hermanos en su justísimo sentimiento.

Ayer á las nueve de la mañana, el Excmo. é Ilmo. señor Obispo de esta diócesis, celebró en la casa de la desposada el matrimonio de Don Ignacio Moragues y Cabot con la bella señorita doña María de la Concepción Morell y Vert.

Fueron padrinos por parte del novio, el Excelentísimo señor Don Pedro Ripoll, ex-Senador del Reino y Don Ignacio Moragues é Izarra; y por parte de la novia, Don Jerónimo Morell Oribe y Don Gabriel Vert y Beura. Deseamos á los contrayentes la mayor ventura.

En Andraig ha sido dado de alta el único atacado de viruela que existía en aquel pueblo.

